



緑あふれる都会のオアシスへ

長居植物園

NAGAI BOTANICAL GARDEN



おでかけしませんか



美しい青色の絨毯「ネモフィラ」

園内を歩きながら季節の花を楽しめます



自然史博物館のナガスクジラ骨格標本



青空とのコントラストが美しい池



園内のあちこちに花があるので見逃しそう



6月は「あじさいフェア」が開催

また、園内には自然史博物館もあり、博物館の玄関前ポーチでは、全長約20mあるナガスクジラの骨格標本がお出迎え。館内では、ナウマン象をはじめ恐竜の骨格標本があり、大阪の自然や生物の進化、地球の生命の歴史を学ぶことができます。長居植物園は、親・子・孫の三代で楽しめる植物園となっています。

HATCH EDUCATION 株式会社代表の初瀬川初雄です。今回のお薦めおでかけスポットは、今年4月にリニューアルオープンしました大阪市立長居植物園です。再来年で開園50周年を迎えるに先立ち、これまで人気のあったツバキ園、ポタニ園、バラ園のエリアがリニューアルし、大池に展望島ができました。また、子どもさんたちが自然とふれあい、自然を知る「里山ひろば」も新たにできました。

また、園内には自然史博物館もあり、博物館の玄関前ポーチでは、全長約20mあるナガスクジラの骨格標本がお出迎え。館内では、ナウマン象をはじめ恐竜の骨格標本があり、大阪の自然や生物の進化、地球の生命の歴史を学ぶことができます。長居植物園は、親・子・孫の三代で楽しめる植物園となっています。

私が訪れた5月初旬、青く美しい絨毯となったネモフィラが満開で、ネモフィラと青空と一体となった青の美しさにしばらく見入っていました。園内の遊歩道には色とりどりの花が咲いていて、花を楽しみながら散歩もできます。日によってはキッチンカーが出店しているので、散歩で空いた小腹を満たしてくれます。キッチンカーの店は長居植物園公式ホームページで確認できます。5月28日から6月26日まであじさいフェアが開催されます。長居植物園のあじさい園は大阪市内最大級で、約一万株のあじさいが咲き乱れます。リニューアル後、あじさい園は緩やかな起伏のある小径と溪流が流れる山奥の谷をイメージされたそうです。これから梅雨の季節となりますが、梅雨の合間に長居植物園のあじさい園を訪れてみてはいかがでしょうか。

介護タクシー よもやま話

―道の駅 みき―

介護タクシードライバーの林です。

兵庫県三木市に行ってきました。三木市って大阪から意外と近く、立寄りしたいスポットがたくさんあります。

私のお勧めは「道の駅みき」です。平日の昼間でも約80台ある駐車場がほぼ満車になるほどの人気で、施設の中も活気が満ち溢れていました。また、施設の入口には無料貸し出しの車いすがあり、道の駅みきの優しさを感じました。

1階では地元で採れた新鮮な野菜や果物をはじめ、三木産のお米、地酒、特産品を活かしたスイーツなどが販売され、選ぶのが悩むほどたくさんあります。

三木市と言えば、全国的にも金物の町として有名です。2階では、伝統工芸士によって製造され、播州三木打刃物として国の伝統的工芸品に指定されているノコギリ、ノミ、カンナなどの大工道具約2万点を展示即売しています。



↑様々な用途に合わせたカンナ
色とりどりの果物と野菜が狭い並んであります

道の駅の向かいには「あじさいフロラみき」があります。約15000株のあじさいが植えられ、これから見ごろを迎えます。広い園内には、おもしろ自転車、パトパットゴルフ、ターゲットゴルフなどがあり、一年中ご家族で楽しめます。また、隣には馬とふれあえる「三木ホースランドパーク」もあり、馬と触れ合うこともできます。

吉川まで少し足を延ばすと、野菜や特産物を販売する「山田錦の郷」と「吉川温泉よかたん」があり、道の駅で遊んだ帰りに温泉でゆっくり疲れを癒して大阪に帰るのも良いかもしれません。

皆さんも、三木市へ遊びに行きませんか。



ハッチケアタクシー ニュース 旅行会社と業務提携しました!!

皆さまにより便利におでかけを楽しんでいただけるよう旅行会社3社と業務提携しております。国内・海外への旅行をはじめ、飛行機や新幹線などのチケット、ホテルや旅館の手配も可能です。おでかけのことなら何でもお気軽にご相談ください。

わがまま旅行請負人 沢尾英敏のこんな節税対策、ご存知ですか？

皆様こんにちは！

旅行業を営んでおります沢尾と申します。確定申告期間、また、多くの会社の決算月といわれる3月に、このコラムの原稿を書いています。今回は皆様に「旅行を楽しんで、節税もできて、一石二鳥！」となるお話をさせていただければと思います。

「節税対策として経費処理できるものはないか？」
「節税対策となる、有益な事業経費の使い方、ないかな？」
「そうお考えの経営者の皆様は、私の周りにもたくさんいらっしゃいます。」

私はそのようなとき、「従業員のねぎらいやコミュニケーションを図る目的で、社員旅行はいかがですか。福利厚生費で経費計上できますよ。」「大切なお取引先をもてなす接待旅行をいっしょに企画してみませんか。接待交際費で経費を落とせますよ。」とお伝えしています。

おひとりで事業をされていらっしゃる個人事業主の方々には、「同業者や取引先、仕事仲間を誘ってのご旅行

なら、接待交際費で行けますよ。」とお話しています。

旅行で、従業員・スタッフの慰労、リフレッシュ、お得意先との良好な関係作り…結果、仕事の円滑化に繋がります。期待できる効果やメリットは大きいです。

なお、社員旅行、接待旅行、仕事仲間とのグループ旅行も、経費計上にあたり、さまざまな要件がございます。詳しくは国税庁のホームページでご確認ください。
(国税庁NO. 2603、5265)

「わがまま何でも聞きます」をモットーに、お客様に合わせて最適な提案をさせていただきます。

ご旅行に関することから、何でもお気軽に、ご相談ください。



テーラーメイド
トラベラーズクラブ
代表 沢尾英敏
☎080-5719-1608

王学雑界の労社 の也直本柿

保険診療の限度額適用認定申請をご存知ですか？

社労士の柿本です。
皆様、寒暖の差が激しい季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか？今回は健康保険の制度をご紹介します。



限度額適用認定申請という制度があるのをご存知でしょうか？手術等で入院された方は、利用された方もいらっしゃるかもしれません。

通常手術によって入院した場合等は、保険診療とはいえず、手術代や入院代等費用がかさみます。この保険診療に被保険者が負担する限度額が決まっています。その昔は、とりあえず一旦かかった医療費を支払って、後で限度額を超えた差額を返してもらう高額療養費制度のみが存在しており、月に30万40万かかった場合に、後で返してもらおうとはいえず、なかなかの負担でした（今も高額療養費制度はあります）。

それどころか10年は、限度額適用認定申請によって、認定証を発行してもらい、医療機関に提示すれば、月の限度額を超えた分に関しては、医療機関では、被保険者に請求されないのです。高額療養費制度は、請求してから、振込まで2〜3ヶ月かかっていたので、この限度額適用認定申請により、随分負担が楽になりました。

あと、この制度は扶養家族の方についても適用可能となります。限度額については、皆一律同額ということではありません。被保険者の給与の額によって、限度額が変わってきます。給料の高い被保険者ほど、限度額が高く設定されています。詳細については割愛します。例えば、給与25万円の人の限度額が4万円だと聞いて、給与100万円の人も4万円ではないので、文句は言わないように！

近畿労務管理オフィス
代表 柿本直也
☎06-4302-3536

いずれにしても手術、入院が事前にわかっている場合には、限度額適用認定申請をお早めに行ってくださいね。今回の話はここまで。また次回もお楽しみに！

ケンタローの

あれっ、鍵閉めたかな？編



阪急電鉄北千里駅の北端から北東に伸びる道路は三色彩道と呼ばれ、秋には道路沿いの並木がきれいに色付き紅葉のトンネルに。

こんにちは。地域一番を目指すケンタローです。

昨秋に北千里にある三色彩道に行った時のお話です。紅葉がとても綺麗で感動ひとしおなのですが、一つ問題が・・・

「家の鍵閉めたかなー？（汗）」と不安になってしまったのです。

皆さんも家を出た後、最後に施設を出た時や訪問退出時に、鍵を閉めたかな？電気を消したかな？と不安になるときはありませんか。

そんな皆さんに朗報です。簡単な解決方法があるのです。それは、『写真を撮る』ことです。



鍵を閉める時、スイッチを消す時、鍵やスイッチの写真を撮る習慣をつけておけば、「鍵を閉めたかな」「スイッチを消したかな」という時に写真の有無を確認すれば問題ありませんスマートフォンでの写真なら時間も記憶されていきますので、お客様との「閉めてない。消してない」などのトラブルから解放されます。

また、「触らないで」と言われた箇所も触らず写真だけを撮っておけば、それも証拠になります。良ければお試し下さいませ。

僕は先日、戸締まりしただけで、写真を撮るのを忘れて「あわわわわ...」。

外国人材瓦版

介護留学生が来日しました!!



長かった入国制限が解除され、無事に来日!!
関西空港にてみんなで記念撮影

3月より外国人留学生の来日が始まりました。弊社が介護施設様や介護福祉士養成専門学校様にご紹介するインドネシアの留学生12名も全員無事に入国することができました。

現在、12名の留学生たちは介護現場でアルバイトをしながら、介護福祉士の国家試験合格を目指して日々勉強に励んでいます。

外国人が介護施設で働くためには、技能実習ビザ、特定技能ビザ、就労ビザ「介護」の3つのビザがあります。今回来日した留学生たちは、日本の介護現場で5年以上働くことを希望しており、就労ビザ「介護」の取得の道を選択しました。

実習生や特定技能ではなく、介護の就労ビザを選択したのか。彼らは日本が好きであることはもちろん、日本で長く働きたい、日本に家族を呼んで一緒に暮らしたい等の夢を持っています。また、イスラム教には高齢者を大切にすることを教えがあり、介護福祉士の道を選ぶ理由の一つにもなっています。

残念ながら技能実習生と特定技能は最大5年間しか働くことができません、家族も呼ぶことができません。

そこで留学生たちは、日本で一生働くことができ、日本で家族と同居することもできる就労ビザ「介護」の取得を目指しています。

ビザ取得に必要な介護福祉

士の合格を目標に日々勉強に取り組んでいます。

しかし、日本で介護福祉士を目指すインドネシアの留学生にとって大きな問題が一つあります。それは学費です。インドネシアの平均月収は日本円で3万円弱です。介護福祉士になるためには、日本語学校と専門学校の学費を準備する必要があります、彼らにとってかなり厳しい条件となっているのが現実です。

そこで、介護施設様に介護留学生育成のための奨学金制度を設けていただき、留学生たちが安心して介護福祉士を目指せるようご協力をいただいております。奨学金を受給する留学生の選考には厳しい条件を設けています。



(上・中)日本語学校でN1～3レベルに分かれて学んでいます。(下)介護の専門学校に直接入学した留学生もいます。

高齢者のお世話が好きなこと、日本語能力検定(JLPT)が来日時N3レベル相当であること、日本で長く働く意思があることなど、これらの条件を基にまずは私が面接試験を行い、合格した留学生を介護施設様に面接試験を行っていただきます。また、入国後に入学する日本語学校、介護福祉士の専門学校選びも私の方でサポートさせていただきます。

これから外国人の採用をご検討されている介護施設様、介護留学生のごと、奨学金制度について詳しくお聞きになりたい介護施設様は私にお気軽にご相談ください。

(弊社代表 初瀬川初雄)



ハッチ エデュケーション
HATCH EDUCATION 株式会社

〒545-0021 大阪市阿倍野区阪南町 1-54-15

☎06-6606-8201 <https://hatch-ed.jp/>

受付時間 9:00～18:00(不定休)



事業内容

- I 外国人留学生紹介事業
- II 介護福祉タクシー事業
- III カルチャースクール事業